

TuS Börsborn mit sieben Läuferinnen und Läufern beim Silvesterlauf 2019

Insgesamt 866 Läuferinnen und Läufer erreichten beim 47. Silvesterlauf des SV Kottweiler-Schwanden nach 10 anstrengenden Kilometern das Ziel, darunter auch 7 Sportler des TuS Börsborn.

Wie gut unsere Läufer unterwegs waren zeigt die Tatsache, dass diese in der Teamwertung der Männer den 18. Platz bei 58 teilnehmenden Teams erreichten, noch vor renommierten Vereinen wie SV Nanzdietschweiler 1, Athlon Kusel 1, Olympia Ramstein 1, VfB Reichenbach 1, TuS Otterbach 1 etc.

Bester Läufer war wieder einmal Benjamin Leßmeister mit einer Spitzenzeit von netto 39:16 Min. Diese tolle Zeit reichte für den 5. Platz in der Altersklasse M35. Es folgten gemeinsam Volker Häbel (49:00 Min/11. Platz AK M60) und Julian Fehrentz (49:03 Min/14. Platz AK M J U20). Ebenfalls unter der Grenze von 50 Min blieb Jonas Fehrentz (49:35 Min/41. AK M20). Gemeinsam mit ihrem Coach Walter Weber

(52:48 Min/38. AK M55) erreicht unsere einzige Läuferin Katja Fehrentz in tollen 52:49 Min das Ziel und wurde damit hervorragende Neunte in der Klasse W50. Ebenfalls deutlich unter der Grenze von einer Stunde blieb Marcel Ließmann mit 58:54 Min (44. AK M30).

Der TuS Börsborn bedankt sich bei allen Läuferinnen und Läufern, die unseren Verein so hervorragend vertreten haben.

